

Gremios agrarios exigen al Gobierno garantizar el acceso a la tierra y al agua

Radio San Borja, Lima, abr. 30.- En una reunión los gremios agrarios acordaron que el Gobierno debe consultar y promover un proceso participativo con los productores agrarios para desarrollar las comunidades campesinas y conocer sus propuestas sobre los problemas relacionados con la concentración de tierras.

En tal sentido, manifestaron que la administración de Ollanta Humala, debe garantizar el acceso a la tierra y agua a los productores agrarios, así como promover la titulación de los predios y políticas que garanticen la seguridad alimentaria.

Laureano del Castillo, Director Ejecutivo de CEPES, instó al Estado a prestar atención a la pequeña agricultura, que es la mayor proveedora de alimentos para la población y que puede ayudar a resolver los problemas de pobreza, desnutrición y desempleo.

En tanto, Moisés Quispe, Director Ejecutivo sostuvo que “debe haber equidad de acceso a la tierra y mayor inversión en las zonas más pobres del país. Siempre se ha invertido en la gran agricultura pero ahora, con la nueva política de inclusión social, se debe apoyar a la mediana y pequeña agricultura”, enfatizó.

En conclusión los gremios y expertos agrarios anunciaron que iniciarán un proceso de coordinación y discusión de propuestas para promover el acceso a tierra, agua y seguridad alimentaria.